



公明党 田畑 たき子 12
社会的孤独・孤立防止対策

問県では11月をケアラー月間として取り組みが行われる。今後、市としてヤングケアラー支援に対する取り組みをどのように行っていくのか伺う。

答学校教育部長 早期発見・早期対応を行うことができないよう、今後もヤングケアラーの理解と対応についての研修を積み重ねていく。学校においては、対象者の学習や進

問地元自治会や地域住民から要望があった場合に当日の投票所だけではなく期日前投票所として何日か設けるなど前向きに検討できないか。

答選挙管理委員会事務局長 高齢者や、移動手段を持たない選挙人に対して、移動支援や移動期日前投票所を開設することは、投票環境の向上につながるものと認識してい



公明党 中村 文明 13
投票環境の整備を

問市の道路敷地寄附要綱では寄附できない私道に対し、条件の緩和により市への移管の幅を広げ、公道に準ずる私道問題を解消する市の考え方は？

答建設部長 要綱は、道路沿線の土地活用が図られるよう寄附された道路敷地が建築基準法に適合すること、安全で快適な利用ができることなどを基準として定めている。

問投票啓発と環境の整備

答コミュニケーション



政晴会 小野澤 康弘 14
歩きスマホ防止条例の制定

問市も歩きスマホは危険と認識とのこと。防止を推進するためにも根拠を示し歩きスマホ防止条例もしくは「宣言」が必要と考えるが、市長に伺う。

答市長 歩きスマホは、他の歩行者への通行妨害や車両等の衝突を引き起こす可能性がある、危険な行為であると認識している。その防止を推進するた

問市の道路敷地寄附要綱では寄附できない私道に対し、条件の緩和により市への移管の幅を広げ、公道に準ずる私道問題を解消する市の考え方は？

答市長 また、危険防止とともに利用者の利便性にも配慮する必要もあることから、まずは啓発活動を重点的に行い、推進を図っていききたいと考えている。



公明党 大泉 一夫 15
私道の市移管の条件緩和を

問本市の水防団員は出勤した際の報酬はなく、費用弁償のみで1日につき千円。団員の欠員も顕著で士気にも関わるため、早急に改善すべきでは。

答危機管理監 本市水防団員の費用弁償の額については、県内他団体の水防団の団員に係る費用弁償の額と比較し、低い額となっている。このため、適正な費用弁償の額につ

問投票啓発と環境の整備

答コミュニケーション



無所属 伊藤 正子 16
学校の諸課題を考える3

問コロナ対策、GIGAスクール構想などに人的支援を行い教員の多忙を解消し、子どもの気持ち

答教育長 教員には、児童生徒に、確かな学力等を身に付けることに加え、子どもたちと向き合う時間を確保する使命がある。教育委員会は、教員が子どもと向き合うことに尽

問本市の水防団員は出勤した際の報酬はなく、費用弁償のみで1日につき千円。団員の欠員も顕著で士気にも関わるため、早急に改善すべきでは。

答危機管理監 本市水防団員の費用弁償の額については、県内他団体の水防団の団員に係る費用弁償の額と比較し、低い額となっている。このため、適正な費用弁償の額につ



政策フォーラム 高橋 剛 17
水防団員の費用弁償の改善

問本市の水防団員は出勤した際の報酬はなく、費用弁償のみで1日につき千円。団員の欠員も顕著で士気にも関わるため、早急に改善すべきでは。

答危機管理監 本市水防団員の費用弁償の額については、県内他団体の水防団の団員に係る費用弁償の額と比較し、低い額となっている。このため、適正な費用弁償の額につ

問投票啓発と環境の整備

答コミュニケーション



水防団活動
労働者協同組合